mapamundi



Subasta para seguir estudiando

Virginidad en ¢11 millones

◆ EFE Madrid, España

Una joven de 28 años, de nacionalidad ecuatoriana y que vive en Valencia, España, decidió subastar su virginidad para poder seguir estudiando y adquirir "alguna estabilidad financiera", según dice el anuncio que puso en internet. "No creo que subastar mi virginidad vaya a resolver todos mis problemas, pero me proporcionará alguna estabilidad financiera", dice Evelyn en el anuncio, en el que cobra inicialmente unos \$20 mil (más dé ¢11 millones)

La joven asegura que ha sido

educada "bajo principios religiosos" y que la persona que puje por su virginidad recibirá un certificado médico como prueba.

En el anuncio Evelyn detalla las condiciones del acuerdo y deja claro que no quiere una cita romántica que se prolongue en el tiempo.

El caso de esta joven ecuatoriana se suma a otros que han ocurrido en España, motivados en su mayoría por la desesperación económica. En noviembre pasado, Ramiro, también ecuatoriano y residente en Barcelona, publicó un anuncio en una página de internet en el que vendía un riñón.